



A/A

- Miembros de la Asamblea de la FMBM
- Comisión Delegada de la FMBM
- Junta Directiva
- Empleados y colaboradores de la FMBM
- Clubes, jugadores y árbitros
- Amigos del Balonmano Madrileño

Madrid a, 28 de mayo de 2013

Queridos amigos del Balonmano de Madrid

A primeros de mayo de este año, fui nombrado Presidente del Comité Técnico de Árbitros de la RFEBM. Durante casi este mes de mayo he tratado de compatibilizar ambas funciones, no sin esfuerzo, pues el tiempo está de alguna forma limitado por mis quehaceres profesionales.

He meditado mucho a cerca de la compatibilidad o no de ambas funciones. Considero que pese a que estatutariamente no es incompatible, son muchas las ocasiones en que me puedo encontrar con un conflicto de intereses. Por tanto la falta del tiempo que la Federación requiere, así como la convicción moral de que ambas funciones son incompatibles me han llevado a presentar en el día de hoy la dimisión como Presidente de la FMBM.

Hace ya tres temporadas asumí la Presidencia de la FMBM, durante todo este tiempo he dedicado todos mis esfuerzos personales, en conseguir una Federación más transparente, ágil y eficiente, no solo en lo económico, sino también en lo deportivo. Creo que se ha conseguido y ahí están los resultados económicos, que todos bien conocéis, sobre todos los Asambleístas a quienes esta federación rinde cuentas hasta dos veces al año. Por otro lado, sería muy egoísta, por mi parte atribuirme en exclusiva los éxitos deportivos, pero no cabe duda, que he sido capaz, junto a mi equipo de trabajo, de culminar y llevar a buen puerto el trabajo deportivo de muchos clubes, técnicos, jugadores y árbitros. Ha sido un proyecto ilusionante y apasionante.

Os agradezco a todos los que conformáis la familia del Balonmano, sin excepción, todo el tiempo que he podido compartir a vuestro lado. Os pido disculpas si en algo me he podido equivocar, pero tener claro, que si eso ha sido así, fue siempre por defender el interés del Balonmano de Madrid por encima de los intereses particulares de los que conformáis esta gran familia.

Quedo a vuestra entera disposición.

Fdo. Julio Gorjón Ávila